

Motion du 13 mai 2009 de Mmes Maria Pérez, Sarah Klopmann, Ariane Arlotti, Isabelle Brunier, MM. Gérard Deshusses et Mathias Buschbeck: «Pour une police respectueuse de nos traditions sécuritaires, réhabilitons le Morgenstern».

(retirée par ses auteurs lors de
la séance du 31 mai 2010)

PROJET DE MOTION

Considérant:

- que nos anciens garantissaient l'ordre public avec talent et efficacité;
- que les républiques et cantons ont toujours assuré l'ordre et la sécurité sur la voie publique;
- que ces valeurs sont le fondement même de notre conscience helvétique;
- que, pour ce faire, nous avons toujours fait appel à notre propre génie;
- que le Taser, produit étranger à notre culture, a caractère d'intrus dans notre politique de défense;
- qu'il est temps en cette période de crise d'apporter un soutien au secteur industriel déjà durement touché,

le Conseil municipal demande au Conseil administratif:

- d'intervenir auprès du Conseil d'Etat pour équiper l'ensemble des polices municipales et cantonales de Morgenstern en lieu et place du Taser impropre et non patriote;
- de mettre en place des cours de formation permettant d'assurer l'usage adéquat d'un outil à l'efficacité reconnue.